

**Législature 2021-2026**  
**Procès-verbal No 4**  
**Conseil général de Mex du 20 juin 2022**

Monsieur le Vice-président ouvre la séance à 18h05.

- Appel 48 membres sont présents. Le quorum est atteint.
- Nouveaux membres /  
Démissions Cinq personnes sont assermentées : M : Hervé Chevalley, Mme Marthe Wüthrich, M. Marc Freiss, M. Paulo de Sousa et M. Christos Comninellis.
- Procès verbal  
du 13 décembre 2021 Le PV est accepté à la majorité et 6 abstentions. Il est suggéré que le procès-verbal de séance soit désormais envoyé avec les convocations et qu'il n'en soit plus donné lecture en début de séance du Conseil général.
- Communications du vice-  
président Le vice-président rappelle que le Conseil général tiendra séance le 4 juillet 2022, à 20h 15. Il donne lecture de la lettre de la Présidente, Dominique Dubois annonçant sa démission au 1<sup>er</sup> juillet 2022 en raison de son déménagement.
- Communications de la  
municipalité M. G. Wyss prie d'excuser Simon von Oppenheim, municipal.
- Préavis 1/2022 M. Bernard Formica, rapporteur de la Commission ad hoc donne lecture du rapport de la ladite commission qui recommande au Conseil d'approuver le préavis 1/2022 relatif à la Modification de l'article 33 du règlement concernant le personnel communal.
- La parole n'étant pas demandée, le Vice-président procède au vote.
- Le préavis 1/2022 est accepté à la majorité et 1 abstention.
- Préavis 2/2022 M. Pierre-André Berthoud, rapporteur de la Commission ad hoc donne lecture du rapport de la ladite commission qui recommande au Conseil d'approuver le préavis 2/2022 relatif à la Modification de l'article 37 du règlement du Conseil général.
- La parole n'étant pas demandée, le Vice-président procède au vote.
- Le préavis 2/2022 est accepté à la majorité, 5 oppositions et 3 abstentions.
- Lecture du rapport sur les  
comptes de l'EIEVMV M. Gaston Borgeaud, rapporteur de la Commission gestion-finance, donne lecture du rapport de ladite commission qui recommande au Conseil d'approuver les comptes de l'EIEVMV.
- M. Xavier Allistein s'enquiert du taux de chlorothalonil. G. Wyss précise que la qualité de l'eau est testée régulièrement et qu'elle est de bonne qualité. Un tout-ménage est en cours de distribution à ce sujet. Il renseigne également sur le fait qu'il n'y a pas de problèmes d'approvisionnement en eau.
- Préavis 3/2022 M. Sven Engeström, rapporteur de la Commission gestion-finance donne lecture du rapport de la ladite commission qui recommande au Conseil d'approuver le préavis 3/2022 relatif au Rapport de la municipalité au Conseil général sur sa gestion de l'année 2021 et comptes 2021.

La parole n'étant pas demandée, le Vice-président procède au vote.

Le préavis 3/2022 est accepté à la majorité et une opposition.

Préavis 4/2022

M. Gaston Borgeaud, rapporteur de la Commission gestion-finance puis M. Claude Peguiron, rapporteur de la Commission ad hoc, donnent lecture des rapports des dites commissions qui recommandent toutes deux au Conseil d'approuver le préavis 4/2022 concernant la Demande de crédit complémentaire au budget pour l'étude relative à la réfection des ouvrages AF, des chemins béton, bitume et gravelé ainsi que des collecteurs.

Renée Marendaz, municipale, explique que si les coûts de cette étude n'ont pas été imputés au budget 2022, c'est que cette dernière n'avait pas été rendue au moment de l'établissement du budget. Elle précise qu'il n'est pas question de déterminer quels seront les travaux ou chemins envisagés, mais que l'objet du préavis porte sur le crédit d'étude uniquement.

La parole n'étant plus demandée, le Vice-président procède au vote.

Le préavis 4/2022 est accepté à la majorité, une opposition et 6 abstentions.

Election du/de la président(e)

M. Pierre-André Berthoud prend la parole et indique que M. Philippe Cloux se porte candidat à la présidence du Conseil général; aucun autre candidat ne s'annonce. M. Cloux est élu par acclamation.

Election du/de la vice-président(e)

Mme Sandrine Pochon-Robert se présente au poste de vice-présidente et est élue par acclamation.

Propositions individuelles et divers

Mme Sediereh Peyamiras Baillod suggère une prolongation de l'horaire d'éclairage public dans le village pour des raisons de sécurité. La municipalité prend note de sa requête.

M. Claude Peguiron demande d'être consulté en tant qu'agriculteur s'agissant de la réfection des chemins AF. G. Wyss lui confirme en avoir pris bonne note.

M. Marcel Girard souhaiterait savoir si le règlement sur le stationnement communal est en cours, comme l'avait indiqué M. S. von Oppenheim. La municipalité lui répond que cela est en cours d'étude dans le projet global de réflexion sur le trajet des bus, le sens de circulation dans le village. Une réponse pourra certainement être transmise en fin d'année.

La parole n'étant plus demandée, le Vice-président lève la séance à 19h50 et invite à partager les grillades à l'issue de la séance.

Le vice-président  
Philippe Cloux



La secrétaire rempl.  
Juliane Brandt